
EL TEMA DEL MES 

URBANISMO EN EL BARRIO 

Esta vez henT)s entrevistada al Tenien-
te de Alcalde del Ayuntamiento de Gra-
nollers, Sr. José Palomino. 

- 4Sr. Palomino como encontr6 el dePar-
ta=to de Urbanismo al hacerse cargo? 
• Al hacernos cargo del departamento lo 
encontramos en una. situación caótica. 
La nlanificación Urbardstica solo justificaba unos 
intereses y en ningun caso los de la ciudad. Como 
ejemplo nuedo decir, que el Ayuntamiento no tenia 
ni un nalmo de terreno. 
é,Y cómo esté ahora? 
.En estos momentos se està revisando toda la plani-
ficación de la ciudad, esto comporta un estudio muy 
amplio, el cual estamos realizando conjuntamente -
con las Franquesas y Canovellas. 
Ya se esté poniendo en marcha un presunuesto esne-
cial nara tratar de paliar el deficit que nos dejó 
1.a mala gestión y planificación anterior. 
Tambien se han modificado ciertas normas del anti-
guo plan para tratar de evitar la masifiCación me-
diante la reducción de altura. Trataremos de que el 
Plan General nue se està, elaborando sea asumido por 
toda la población. Para ello informaremos ountual-
mente a- las asociaciones de vecinos. 
é,Como repercutiré este presunuesto extraordinaris 
en nutro arrio? 

sEsnecialmente en el arreglo de la C/. Roger de Flor 
esoerando que esta vez ouede bien arreglada. Otra 
de las cosas oue nensamos, es ir adcuiriendo la zo-
na de terreno que hay entre el Puente de la Nacional 
al de la Ctra. de Caldas oue esta calificado de zo-
na verde, vara tratar de construir una zona de Dar- 
Que  y denortiva. 
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